

Der Ewige spricht

Zu den geistigen Führern des Volkes der Afghanen, diese sich Taliban nennen

Hört mein Wort, dieses höher steht und weiter reicht denn jede Religion, jede Nation und jedes System

Ihr sitzt nur deshalb im Präsidentenpalast in Kabul, weil ich der Afghanischen Regierung am 14.08.2021 schriftlich riet, Euch Kabul und Afghanistan kampflos zu überlassen. Am folgenden Tag beugte sich Präsident Ghani meiner Doktrin, verließ das Land und ermöglichte somit Euer Einrücken ohne Gegenwehr. In diesem Augenblick war der Krieg beendet.

Dies bedeutet, dass Ghani nicht Eurem Anspruch folgte, sondern einzig meiner Maxime entsprach, und somit das Land in meine Hand legte, also allein meinem Geist, meiner Verantwortung und meiner Kompetenz anvertraute. Er wusste, dass ich, als einziger Souverän jene Größe, Potenz und Weisheit konzentriere, um nach ihm Afghanistan glaubwürdig, ernsthaft und zuverlässig zu übernehmen, zu einen und anzuführen.

So wie Ihr, bin ich weder eines Systems Knecht noch in irgendeiner Form gefesselt. Ein wahrer Herr ist keines Systems Knecht, sondern Herr seines Seins, seines Wortes und seiner Tat, diese er dem Ewigen und Namenlosen schuldet und allein vor **IHM** verantwortet. Ein Knecht jedoch, er ist nicht einmal seines eigenen Lebens Herr. Wie will er das Leben anderer beinhalten oder gar bestimmen, und wie will er seine heillose Anmaßung und unmündige Willkür der Alleinheit darlegen, deuten und erklären? Was ist dessen Rechtfertigung wert?

Ich sage und bezeuge Euch und dem globalen Kollektiv aller Völker und Nationen

Ihr seid keine Souveräne und es steht Euch nicht zu, Menschen zu beinhalten, zu bestimmen und anzuführen. Wehe jedem Knecht, dieser sich zum Herrn aufspielt, sich somit wichtig und mächtig wähnt. Er legt nicht nur sich einen Fluch auf, sondern der Ganzheit. Wer einem System ergeben, er steht weder im Himmel noch auf der Erde oder im Leben. Wer eine Frau nötigt, demütigt und zwingt, oder ihr gar Gewalt antut, solches zulässt, normt und rechtfertigt, dieser ist kein Mann, sondern nur ein ehrloser Schwanz. Nichts hat er im Kopf oder in der Hand, außer seiner Impotenz. Ein wirklicher Mann begegnet jeder Frau mit Respekt auf Augenhöhe, ob er sie begehrt oder nicht. Wer dies nicht kann, er klammert sich mit einer Hand an seinen Schwanz und mit der anderen an sein Gewehr. Das heißt Kopf-System.

Also und daher

Ich abspreche Euch jedes Recht, das Volk der Afghanen anzuführen, ob nun mit oder ohne Scharia. Hierzu seid Ihr nicht nur unfähig, sondern absolut untauglich und unbrauchbar. Und ich bin nicht der Einzige, der das weiß.

Wahrlich bezeuge ich Euch

Das Recht des Lebens auf ewiges Sein in Ganzheitlichkeit der zeitlos-gerechten Bruder- und Schwesternschaft, dieses Recht gilt werter, rechter, höher, tiefer und weiter, denn das Recht aller Religionen, aller Nationen, aller Politik und aller sonstigen menschlich-zeitlichen System-Ideologien. Dies ist einzig heilsam und gilt auch für den Islam.

Daher

Demut vor dem Leben ist gleich Demut vor dem Ewigen und Namenlosen, heißt also allumfassend und unterschiedslos!

Ich bin bereit direkte Gespräche mit Euch zu führen und Hinweise zu reichen für Tun und Nicht-Tun. Ich beanspruche die geistige Führung in Afghanistan, als einziger Souverän definiert, dem globalen Kollektiv ganzheitlichen Frieden zu reichen, um fürwahr dem uferlosen Himmel und der zeitlosen Erde einen heiligen Dienst zu erweisen. Als Ort des Treffens vorschlage ich Moskau, also Wladimir Putin diesem zustimmt.

Mein Wort, mein Tun und mein Nicht-Tun gelten und sind anerkannt im uferlosen Himmel und auf der zeitlosen Erde

Und steht es hier Geschrieben für die Ewigkeit

der Auferstandene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose

Antisemit, Antichrist und Antikapitalist

Gerhard olinczuk treustedt

Gallin, 18.08.2021

Und bitte ich um Vermittlung